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Zitat von Bogy 

gut, da ist was dran, wenngleich natürlich spekulation.

aber geh doch mal auf die winterpause ein. welche kritik gibt es da, ausser die
nichtverpflichtung eines "star"-stürmers (was durch den aufstieg ja auch egalisiert
wurde)?

kleiner tip: söldner wurden vom hof gejagt, und durch junge hungrige leute ersetzt.

In der Winterpause wurde viel richtig gemacht. Diemeier war sehr gut, die Abgänge auch ok.
Bei den beiden Leverkusnern bin ich mir immer noch nicht so ganz sicher, was ich denken soll.
IMO ist es fahrlässig sich auf ne Klausel einzulassen, die es dem abgebenden Verein erlaubt,
den entsprechenden Spieler eher zurückzuholen. Die nicht-Verpflichtung eines einigermaßen
passablen Stürmers war dennoch fahrlässig und hätte gut und gerne ins Auge gehen können.
Ist es aber zum Glück nicht...
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